



Viaje en moto Trail o Aventura, Grecia, tocando el cielo de Trikala y Meteora autoguiado en BMW

# Viaje en moto Trail o Aventura, Grecia, tocando el cielo de Trikala y Meteora

# autoguiado en BMW

Duración Dificultad Vehículo de apoyo

3 días Fácil No

Idioma Guía

en No

Un viaje en moto guiado de tres días que lo llevará al corazón de Tesalia y al sitio icónico de Meteora. Nos encontraremos y saludaremos en nuestras oficinas centrales donde se familiarizará con su moto de alquiler BMW. Haremos una breve sesión informativa sobre el recorrido, el itinerario y luego despegaremos para nuestro recorrido en moto.

Trikala es una de las ciudades más bellas de Grecia con una excelente planificación urbana, encantadoras calles pavimentadas de piedra, monumentos de importancia histórica, grandes plazas excelentes para socializar y una magnífica cocina local. Está construido donde solía estar la antigua Trikki (la mitología afirma que la ninfa Trikki era la hija de Peneus, el dios del río Tesalio). El río Lithaios atraviesa la capital de las prefecturas y ofrece otro elemento de relajación y belleza. Aquí también en la patria del icónico doctor de la antigüedad, Asclepio. Estacionaremos nuestras motocicletas y exploraremos el centro a pie. Visitaremos la famosa torre del reloj, la Mezquita Koursoum, una de las mezquitas mejor conservadas en suelo griego y, finalmente, el Centro de Historia y Cultura "Kliafa", donde la exhibición deslumbrante de exhibiciones siempre capta la atención del viajero.

A pocos kilómetros de distancia se encuentra la ciudad de Kalabaka, mejor conocida por la ubicación de Meteora (Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 1988). Están construidos en el extremo noroeste de la llanura de Tesalia. Meteora es un complejo de monasterios construidos a 400 metros sobre el suelo sobre enormes pilares de piedra. Es uno de los lugares más sagrados del cristianismo y atrae a miles de visitantes año tras año. Los visitantes quedan hipnotizados por el tamaño de las formaciones rocosas, así como por la espectacular belleza y serenidad que se origina en los Monasterios para aquellos que buscan la iluminación espiritual.

Con Trikala como nuestra base, hay muchos lugares de interés para mantenernos alerta en los alrededores. El maravilloso pueblo de Elati que lleva el nombre de la palabra griega para abeto es un pueblo impresionante que ofrece paisajes alpinos. iA pocos kilómetros de distancia se encuentra el pintoresco Pertouli y la estación de esquí homónima donde los caballos deambulan libremente por los prados! Los pueblos de Pyli con las famosas cascadas y Neraidohori, un pueblo que lleva el nombre de la palabra griega Neraida que significa Hada, preparó el escenario durante días llenos de exploración, sitios espectaculares, historia y leyendas que satisfarán incluso a los viajeros más inquietos.





## 1 - GS Traveler Moto Rentals - Meteora - 368

Comenzará su viaje desde nuestras cabeceras y se detendrá en Trikala. Una maravillosa ciudad en el centro de Grecia, la patria del icónico doctor de la antigüedad, Asclepio, un verdadero tesoro de atracciones culturales te esperan. Esa selfie perfecta con un panorama deslumbrante en el marco puede ser todo el estímulo que necesitas para subir a la fortaleza medieval de la ciudad. Sin embargo, una vez en la cima, no puedes evitar quedarte boquiabierto por el aura del edificio en sí. La torre del reloj en el este, obstinadamente desafiante frente a una considerable paliza a lo largo de los siglos, ahora hace un punto de vista más tranquilo desde el que disfrutar de hermosas puestas de sol.

Un paseo tranquilo por la ciudad revela el estilo arquitectónico ornamentado de las famosas casas señoriales, así como las iglesias más antiguas en los distritos de Varousi y Palia Manavika, todo lo cual llama su atención. Y si abre el apetito, las tabernas y cafeterías son una propuesta tentadora. Del corazón de este paisaje verde, emerge un monumento industrial notable; Matsopoulos Park and Mill, la primera fábrica productora de harina y pasta en Grecia. Una imponente estructura revestida de piedra, lo llevará de regreso a los días en que la producción mecanizada estaba dando sus primeros pasos tentativos. Tal como sueñas hace un par de siglos, te encontrarás con un recordatorio del pasado antiguo de Grecia en el Trikala Asclepeion. La siguiente parada es la Mezquita Koursoum, una fuente de inspiración como una de las mezquitas mejor conservadas en suelo griego. Finalmente, el Centro de Historia y Cultura "Kliafa" garantiza un asiento en primera fila para una exhibición deslumbrante de exhibiciones.

Después de todos estos emocionantes sitios, te moverás hacia Kalambaka, donde se encuentra la famosa región de Meteora.



#### 2 - Meteora - Meteora - 0

Harás una ruta cíclica del monte Koziakas al oeste de Meteora. Visitarás la iglesia de Doliana y los famosos pueblos de Pertouli y Elati. Pertouli es una de las estaciones de esquí más famosas de Grecia y ofrece una belleza y tranquilidad increíbles en un entorno sereno. Elati es más cosmopolita y le proporcionará una parada necesaria para deliciosas especialidades griegas, así como recuerdos de madera hechos por artesanos artesanales.



# 3 - Meteora - GS Traveler Moto Rentals - 368

Recorrido en moto por Grecia, Trikala y Meteora, alcanzando el cielo, autoguiado en un BMW

El último día del recorrido tendrá la oportunidad de visitar las rocas de Meteora ampliamente. Si eres un fotógrafo entusiasta, iserá prudente ir lo antes posible para capturar la magnífica salida del sol! Entonces visitarás



F 850 GS

+ \$104.12





R 1250 GS Adv LC + \$208.25

# Fechas y precios

## Incluido



Seguro básico



Hotel



Mapas & Road Book



Desayuno



Impuestos locales



Moto de alquiler

# No incluido



Guía



Bebidas CON Alcohol



Cena



Equipo frío extremo



**Vuelos** 



Mecánico



Entradas Parques Nacionales



Vehículo de apoyo



Depósito fianza



Equipo protección Enduro



Ferrys



Comida



Devolución moto en origen



Bebidas SIN Alcohol Agua - Café



Snacks en ruta



**Parking** 



Gasolina & aceite



Foto - Video recuerdo



Moto de recambio



**Propinas** 



Traslados



Visados

## Otra información

# Gastos de anulación anticipada

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales subscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.